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沼田市立沼田南中学校学校だより
【学校教育目標（具体目標 】 「英知 「礼節 「強健」） 」 」

本日、無事に２学期終業式を迎えることができました。コロナ禍の影響を受けなが

らも 「運動会 ・ マラソン大会 ・ 南稜祭 ・ 学年旅行」と各種行事を実施すること、 」「 」「 」「
ができ、生徒たちのたくさんの笑顔と成長を見ることができました。沼田南中学校と
して大きな成果を得た２学期であったと思います。改めまして保護者や地域の皆様方
のご支援ご協力に心より感謝申し上げます。ありがとうございました。

さて、新型コロナウイルスの全国的な感染状況は、ワクチン接種が進み現在のとこ
ろ拡大が抑えられているように思われますが、新たな変異ウイルス「オミクロン株」
が確認されるなど、受験シーズンに突入しようとする３年生や保護者の皆様にとって
は、第６波に対しての不安は尽きないものと考えます。３年生の保護者の皆様には、
冬休み中もお子さんの健康管理に努めていただくと共に、温かな言葉をかけて励まし
支えていただきますようお願い致します。また、１．２年生におきましても、冬休み
は家族で過ごす機会も増えることと思います。小さな事でもお子さ
んの良いところを認め、褒めてさらに伸ばしてあげてください。

最後になりますが、残す３学期も２学期と同様に変わらぬご支援
ご協力をお願い致します。皆様、良いお年をお迎えください。

２学期終業式 校長講話 》《

皆さんが勉強に運動に頑張った２学期の終業式を本日迎えることができました。

２学期は様々な学校行事が行われましたが、どの行事においても実行委員さんを中

心に全校生徒が協力し 「みんなが楽しめるように 「心に残る思い出が作れるよう、 」、

に」と全力を尽くしてくれました。運動会、マラソン大会、南稜祭、学年旅行、皆

さんの一生懸命な姿に校長先生も感動させられました。また、一つ一つの行事で見

せる皆さんの満面の笑顔に実施できた喜びを感じました。みんなの気持ちが一つに

なって、全ての行事を大成功に終わらせることができたと思います。

、 、そんな皆さんと共に生活できることに 校長としても喜びを日々感じていますが

これも先生方はもとより保護者の皆さんや地域の皆さんに、ご支援ご協力いただい

ているおかげです。このことを皆さんも理解し、感謝の気持ちをもって今後もさら

に精進していただきたいと思います。

このあと渡される通知表ですが、所見欄には担任の先生方から、皆さんが頑張っ

た様子や励ましの言葉がたくさん書かれていました。３学期に向けての励みにして

もらいたいと思います。

３年生は受験を前にしてのんびり過ごすことのできない冬休みとなりますが、高

校受験は皆さんにとって人生初めての試練の時です。自分の人生を切り拓いていく

ためにも 強い気持ちを持って最後まであきらめず頑張りましょう 以前話した 人、 。 「

事を尽くして天命を待つ」という言葉を覚えていますか？ 今、自分ができる最大限

の努力をしてみてください。その努力の様子を見ていた神様は、きっと皆さんの夢

や希望をかなえてくれることと思います。

最後に、全校生徒の皆さんが健康で事故のない冬休みを過ごし、よい新年を迎え

られるよう心から願い、２学期終業式の話を終わります。



沼田市児童生徒学校保健活動発表会
１２月７日（火 、沼田市児童生徒学校保健活動発表会がテラス沼田で開催され、沼田南中）

学校は として表彰されました。また、沼田南中学校保健委員会の生徒たち『学校保健優良校』

が、私たちの保健活動 をテーマに、今年一年取り組ん～「コロナに負けない体をつくろう」～

できた研究の成果を発表してくれました。①「食事が大切な理由」②「食事の取り方のポイン

ト」③「栄養バランス」④「免疫力アップのスーパーフードとは」⑤「朝食を摂ることによっ

て起こる体への良い影響」⑥「保健委員が提案する朝食メニュー」等、分かりやすく発表して

くれました。講評をいただいた金子指導主事や横坂教育長からもお褒めの言葉をいただくこと

。 、 、 、 、ができました 保健委員会の皆さん 藤井先生 内田蛍先生 素晴らしい発表をしていただき

ありがとうございました。そしてお疲れ様でした。

生徒会本部役員任命式
１２月１６日（木 、生徒会本部役員任命式が行われました。新本部役員の皆さんに任命書）

を交付した後に、一人一人からあいさつをしてもらいました。また、旧本部役員の皆さんから

も退任のあいさつがありました。昨年度に引き続き、今年度も新型コロナウイルス感染症の影

響で様々な制限をかけられる日が続きましたが、旧本部役員の皆さんのリーダーシップのもと

に、日々の生活はもとより各種行事に全校生徒が一致団結して取り組むことができました。一

生懸命に取り組む姿や仲間と共にお互いをたたえ合う笑顔に開催できて良かったと心から思い

ました。全校生徒の良い思い出ができ、旧本部役員の皆さんには、校長としても感謝にたえま

せん。ありがとうございました。新本部役員の皆さんには旧本部役員の皆さんの取り組みを引

、 。 。き継ぎ さらに発展させていってほしいと思います 新本部役員の皆さんの活躍を期待します

生徒会新本部役員

くん会 長 大竹 翔太

くん副会長 峯川 晴

さん副会長 今泉 鈴

くん書 記 根岸 羽玖

さん会 計 小坂 瑠南

宮前玲平さんより「合唱コンクールトロフィー」をご寄贈いただきました
１年生の宮前風吹さんが、様々なカラオケコンクール

において活躍していることは、皆さんもご存じのこと

と思いますが、お父さんの宮前玲平さんから記念にと

「合唱コンクールトロフィー」をご寄贈いただきまし

た。昨年、今年と新型コロナウイルス感染症の感染拡

大防止の観点から、合唱コンクールは実施できない状

況ではありますが、来年度はぜひ実施させていただき

生徒たちにこのトロフィーを授与できることを願って

います。素晴らしいトロフィーをご寄贈いただきまし

て宮前さんには心より感謝申し上げます。



「ＬＧＢＴＱ」についての理解と支援について
１２月９日（木 、市民部市民協働課主催の「教職員向け研修会」において、ＮＰＯ法人ぐ）

んま若者応援ネット アリスの広場代表 佐藤真人さんから「不登校・ひきこもりの生徒への

支援のあり方 、セクシャルマイノリティ支援団体 ハレルワ代表 間々田久渚さんから「Ｌ」

ＧＢＴＱの子どもの声を聴くために」ということで、ご講演いただきました。その中で校長と

して「ＬＧＢＴＱ」についての理解と支援の在り方を、教職員はもとより生徒や保護者の皆様

と共に学ぶ必要性を感じました 「ＬＧＢＴＱ」の人は日本の人口の３～１０％と言われてい。

るそうですが、身近にいても見えていなかったり、本人がカミングアウトできていないことが

往々にしてあるようです。県内でもすでに取り組んでいる中学校や高校があるようですが、ぜ

ひ計画的に研修の機会を保護者、生徒、教職員共にもちたいと思います。その際にはご協力を

よろしくお願い致します。


